



Bello 18 de marzo del 2020

Cordial saludo queridas familias

Sabemos que estos días no son fáciles para ustedes, y sepan que para nosotros como colegio y particularmente como las profes de sus peques tampoco lo es, a partir de hoy estamos trabajando desde casa para que los procesos de los niños no se vean afectados en grandes dimensiones, créanme que somos quienes más los entienden, también vivimos lo mismo que ustedes, trabajamos preparando el material, en contacto por medio de los comentarios para resolver sus dudas, y reuniones de docentes a través de videos conferencias con el fin de darle continuidad al aprendizaje, y también vivimos sus experiencias de estar atentas a nuestros hijos, al hogar, pero créanme que si nos organizamos con horarios adecuados lograremos llevar a cabo todo como cada familia se lo proponga.

Veamos esta situación como una oportunidad para fortalecer nuestros vínculos como familias, para desarrollar experiencias con los seres que Dios nos dio para compartir nuestra vida. Oremos, apoyémonos, seamos solidarios, y sobre todo respiremos y demos gracias por cada nuevo día que nos levantamos.

Nosotras nos comprometemos a que las clases del día siguiente las montaremos en la noche anterior de 6 a 7 pm con el fin de que ustedes puedan leerlas antes y dejar a los abuelos, o cuidadores la rutina del día, y escribir en el blog si tienen preguntas, ya en la mañana nosotros estaremos planeando, preparando y respondiendo.

Sabemos que el gobierno en sus directrices permite a los colegios privados realizar **homeschooling**, también conocido como Educación en Familia, ya que no estamos en vacaciones, sino estudiando en casa, les pedimos el favor de no angustiarse, estamos trabajando para que las clases que les montamos sean lo más claras posibles y si no saben cómo hacer alguna de ellas en los comentarios de cada blog pueden hacerlo, estamos para ayudarlos.



TOGETHER

Les pedimos el favor de que estas actividades sean desarrolladas de modo que los niños puedan hacer parte del trabajo solitos, ustedes les dan la indicación, y los dejan un momentico mientras ustedes hacen alguna tarea doméstica o de trabajo, ya que en el colegio es así, nosotras rotamos de equipo en equipo, y luego volvemos para revisar y orientar nuestros niños. Sabemos que no es igual pero veámoslo como la oportunidad de hacer un acompañamiento personalizado para que descubran que son capaces sus hijos, todo su potencial y además la forma en la que aprende teniendo en cuenta su ritmo propio.

Algunos están preocupados por las evidencias, seamos claros en que no es de cada paso a paso, sino que es un vídeo o fotos de lo que más significativo los pareció, o de forma general del transcurso del día, ya si hay algo en específico que las profes les digamos: nos vamos a tomar fotos de un disfraz como atelier solo toman la foto o el video pedido y ya.

Y cada grupo tiene días con fechas para hacer el envío de dichas evidencias, lo pueden hacer durante todo el trascurso del día teniendo en cuenta los papás que llegan de trabajar.

Para nosotros es muy duro separarnos de nuestros pequeños, seríamos felices de ver mensajitos o vídeos de ellos y ustedes contándonos como van para sentirlos más cercanos y llenarnos de más amor en esta tarea de formación en la distancia.

Esperamos que la situación no se alargue mucho y poder verlos pronto.

Finalmente le damos gracias y oramos mucho por aquellos papás y mamás que en este momento están trabajando en los hospitales, por arriesgar su vida para salvar las de otros, gracias infinitas por demostrarnos que el amor y la bondad aún existen y que nuestros peques aprenden de su ejemplo.

Cúdense todos, estamos para ustedes, los queremos mucho.

Karla Andrea Sánchez Tejada

Coordinadora preescolar



TOGETHER